

## Pressemitteilung "ARGE ALP 2014"

An den Wettkämpfen des ARGE ALP Sportschiessens in Innsbruck vom 17. – 20. Juli 2014 hat auch eine Bündner Delegation teilgenommen. Diese Arge Alp Wettkämpfe werden von den Alpenländer aus der Lombardei, Trentino, Südtirol, Tirol, Salzburg, Bayern, St. Gallen, Vorarlberg, Tessin und Graubünden bestritten und finden jedes Jahr an einem anderen Orte der Alpenländer statt. Auf verschiedenen Distanzen lieferten sich rund 200 Schiesssportlerinnen und Schiesssportler spannende und interessante Wettkämpfe.

Die Bündner Delegation reiste mit 15 Sportlerinnen und Sportlern nach Innsbruck. Die auf sehr hohem Niveau ausgetragenen Wettkämpfe und das Rahmenprogramm werden allen Teilnehmenden in bester Erinnerung bleiben. Die Bündner erreichten einen Podestplatz und einige beachtliche Resultate. Natürlich gab es aber auch Enttäuschungen, diese gehören allerdings zu solchen Wettkämpfen dazu und tragen zur Entwicklung der teilweise noch jungen Sportlerinnen und Sportler bei.

Herausragend ist der sehr gute dritte Platz des Eliteteams liegend mit Claudio Roffler, Felsberg (613.7 Punkte), Lars Färber, Felsberg (611.6 Punkte) und Ruedi Schwendeler, Landquart (609.1 Punkte). Einen weiteren viel versprechenden Wettkampf lieferte die junge Juniorin Valentina Caluori aus Rhäzüns im liegend Match. Sie schoss 604.8 Punkte und erreichte in ihrem Feld den guten 6. Rang. Ebenfalls einen 6. Platz konnte sich Lars Färber im 60-schüssigen Luftgewehr-Wettkampf erkämpfen.

Die Mannschaftswertung gewann das Team aus dem Kanton St. Gallen, vor den Teilnehmerinnen und Teilnehmern aus Bayern und Tirol. Die Bündner erreichten 6. Schlussrang. Einige Schützinnen und Schützen mussten einen grossen Abstand zur erweiterten Weltspitze feststellen. Der Wettkampf war aber gerade für die noch jungen Pistolen- und Gewehrschiesssportler eine einzigartige Möglichkeit, sich mit Weltklasse-Schützinnen und Schützen zu messen. Angeführt wurde die Delegation aus Graubünden vom Chef Match/ Leistungssport des Bündner Schiesssportverbandes (BSV) und die diesjährige Teilnahme stand unter dem Motto „Erfahrungen sammeln“. Die gesteckten Ziele wurden weitgehend erreicht und es gilt nun, die erzielten Resultate sorgfältig zu analysieren und die Lehren daraus zu ziehen. Der BSV wird sicher auch in Zukunft diese tollen Wettkämpfe der Arge Alp Länder besuchen.

Chef Match / Leistungssport des BSV

Hubert Tomaschett



Bündner Delegation



Lars Färber